

Hauteville, le 25.08.08

Petit mot :

J'ai trouvé ma maison sur le site internet de l'agence « home - création »

Après quelque temps de réflexion, j'ai décidé de faire confiance à M. Tinguely malgré mes craintes ~~liées~~ à une future construction. (délai; paiements; finition etc.)

Je ne connaissais pas M. Tinguely mais semaine après semaine, j'ai découvert un maître d'œuvre très minutieux.

Ma maison a été construite, terminée y compris les finitions en 4 mois et 1 semaine. Le délai a été largement respecté, 2,5 mois d'avance et je n'ai eu aucun soucis.

Un vrai bonheur de travailler avec M. Tinguely et ses entreprises mandatées car grâce à leur efficacité et leur perfectionnisme ma maison porte bien son nom ;

"La maison du bonheur"

S. Albuez